
Conseil Municipal du 17 octobre 2024

Le 17 octobre 2024, à dix-neuf heures trente le Conseil Municipal de la commune de Chailly-en-GâƟnais s'est réuni
en session ordinaire, sur convocaƟon du 11 octobre 2024, sous la présidence de M. VASSEUR Hervé, le Maire.
Étaient présents : REMBERT Hélène, LEROY Gérard, FALZON Yvan, DONZEAUCatherine, POLIN Karin, DEBACKERE
Laurent, DAVID Sandra, PORTAL Audrey, SONDAG Marc, BEZILLE Pascal, LEGOIS Sylvie, COILLE André
Absent :
Absents excusés     : THOMAS Julien (pouvoir donné à DEBACKERE Laurent)
Quorum aƩeint

IntervenƟon du nouveau Major,  M.  Mickaël  SAUNIER,  commandant  de communauté de Brigades (Bellegarde,
Lorris, Pannes) accompagné de l'adjudant MARTIN, qui est sur la Brigade de Lorris depuis 2022. Actuellement, la
communauté de Brigades comprend 26 personnes, voir 28 d’ici novembre 2024, peut-être 30 dans les effecƟfs
autorisés. En majorité, ce sont de très jeunes militaires.
Ouverture au public : 
Bellegarde (brigade de chef-lieu) ouvert 7/7, maƟn et après-midi
Lorris ouvert le lundi, mercredi et samedi après-midi
Pannes ouvert le lundi, mercredi et samedi maƟn, possibilité d’ouverture supplémentaire d’ici la fin de l’année

Secrétaire de séance : REMBERT Hélène

Décisions prises par le maire par délégaƟon
Devis pour carter tondeuse auprès de Drouin pour un montant de  2 243,73 € HT (2 692,48 € TTC) (- de 3000
heures)
Devis pour caveau provisoire auprès de Caton-Patard pour un montant de 833,33 € HT (1 000,00 € TTC)
Devis pour pneus avant du tracteur auprès de Méthivier pour un montant de 770,00 € HT (924,00 € TTC)
Clôture de la ligne de trésorerie par remboursement
Dans le cadre de la M57, virement de crédit sur le budget foncƟonnement dépenses D-60636 : – 200,00 €
D-66111 : + 200,00 € 
Devis pour raccordement électrique triphasé (aire véloroute) auprès de Enedis pour un montant de 1 382,40 € HT
(1 658,88 € TTC)
Devis pour curage de fossé auprès de EARL le Bignon pour un montant de 400,00 € HT (480,00 € TTC)
AcceptaƟon d’un don de 130,00 € (gesƟon de chats)

ApprobaƟon du compte rendu du conseil municipal du 12 septembre 2024
Karin Polin, absente lors du dernier conseil municipal, demande que soit précisé le montant sur le commentaire
concernant le SYCTOM, le montant avancé par André COILLE n’est pas certain mais annoncé comme important.
pour : 13 contre : 1 POLIN Karin abstenƟon : 0
                                                                                                         
Centrale photovoltaïque, accord de principe et accords fonciers pour l’uƟlisaƟon des parcelles de la commune
AC 329, 331, 386, 387 et 390.
Le  Maire  expose la  possibilité  de  développer  les  énergies  renouvelables  sur  le  territoire  communal.  Un parc
photovoltaïque pourrait être implanté route de Bellegarde, la société Nouvergies a commencer un démarchage sur
les  parcelles  conƟguës à celles  de  la  commune,  pour  réaliser  le  parc  ces  parcelles  ne sont  pas  suffisantes,  il
convient de rajouter les parcelles sur lequelles actuellement il y a un dépôt communal AC 329, 331, 386, 387 et
390.
La société Nouvergies établira une promesse de bail emphytéoƟque et/ou de consƟtuƟon de servitudes ainsi que
de la convenƟon d’uƟlisaƟon des voies publiques.
Le Conseil municipal ;
- souƟent le projet de la société Nouvergies pour l’implantaƟon d’un parc photovoltaïque route de Bellegarde
- autorise la socièté Nouvergies à réaliser les études de faisabilité nécessaires sur la commune et à déposer les
demandes d’autorisaƟons nécessaires à la réalisaƟon du projet
- autorise la Maire à signer avec la société Nouvergies la promesse de bail  emphytéoƟque et/ou de consƟtuƟon de
servitudes ainsi que de la convenƟon d’uƟlisaƟon des voies publiques
donne mandat au maire pour signer tout document relaƟf au projet.

pour : 9 contre : 3 FALZON Yvan POLIN Karin PORTAL Audrey abstenƟon : 2 COILLE André LEGOIS Sylvie



DélibéraƟon pour avis sur le projet de parc photovoltaïque de Coudroy
Le dossier a été transmis aux conseillers.
La commune de Chailly est voisine à la commune de Coudroy, le conseil doit rendre un avis.
Toutes les communes sont limitrophes et l'avis est aussi demandé à la Communauté de Communes Canaux et 
Forêts en GâƟnais. 
Avant de déposer le PC, des études de faisabilité ont été faites. Les panneaux seront situés de part et d'autre de la 
route et des merlons seront mis avec de la végétaƟon (arbres, ...) pour cacher le parc. Il y aura un élevage de 
bovins.
Laurent DEBACKERE demande quelle a été la posiƟon de la commune de Coudroy ? réponse favorable.

pour : 10 contre : 3 FALZON Yvan POLIN Karin PORTAL Audrey abstenƟon : 1 COILLE André

DélibéraƟon pour ouverture d’un poste de rédacteur
Ce  poste  va  avec  la  revalorisaƟon  des  secrétaires  générales  de  mairie,  qui  a  été  lancé  depuis  01/01/2024.
Désormais les SGM doivent être de catégorie B dans la foncƟon publique territoriale.
Actuellement  l’agent  est adjoint  administraƟf  principal  1ère  classe (catégorie  C),  il  s'agit  d'ouvrir un poste de
catégorie B, puisque que le CDG a approuvé ce poste. Elle sera détachée sur le poste de rédacteur pendant 6 mois
et au bout de 6 mois le poste d'adjoint administraƟf sera supprimé. Le conseil devra délibéré pour la fermeture du
poste. Financièrement, il n'y a pas d'augmentaƟon car elle reste sur le même échelon. 

pour : 14 contre : 0 abstenƟon : 0

Noël des enfants
Après examen de l’exécuƟon budgétaire, le solde disponible est de 1 400 € sur le compte 623. La commission
Jeunesse a choisi de meƩre en œuvre le projet envisagé depuis un peu plus d’un an d’un noël pour les enfants de la
commune entre 1 et 10 ans. Cela concerne 64 enfants – ce qui correspond à un cadeau d’environ 20 € par enfants.
La date retenue est le samedi 14 décembre, à 15h30, avec présence du Père Noël et du conseil municipal. Un
goûter sera offert.
Hélène REMBERT précise : il est nécessaire que  tous les conseillers soient présents, et qu’ils amènent un gâteau
pour le goûter, les boissons seront fournies par la commune.

InformaƟons et quesƟons diverses. 
Cérémonie du 11 novembre, rendez vous à 11 heures en mairie.

Tour de table
Yvan FALZON : microcoupures qui reviennent sans arrêt y a t il une explicaƟon? Réponse : non

Marc SONDAG demande que la commune contacte Enedis pour connaître les raisons de ces micro coupures
LocaƟon d’appartement, quel est cet appartement ?
Réponse : il concerne l’appartement du presbytère . La locataire a donné son préavis , qui est en décembre 2024. 
Des personnes ont pris contact mais rien de concret. La mairie demande que les dossiers soient complets. 

André COILLE appel d’offre renouvelé au Sictom avec Sépur pour la collecte des ordures ménagères , 2000 
composteurs achetés et 1500 de distribués. L’Adus a un nouveau président, ce dernier affirme que le Sictom n’a 
pas d’existence légale.

Sandra DAVID suite aux dégradaƟons sur la bibliothèque et grainothèque, est ce que les portes seront remises ? 
Réponse oui et les verres remplacés par plexiglas.
Les personnes, qui ont vandalisé la bibliothèque, ont été vues et raƩrapées par l'agent technique et une autre
personne. Ils leur ont demandé de ramasser les morceaux de verres, et leurs noms. Avec ces éléments, le maire a
été porter plainte à la gendarmerie.
Karin POLIN ne voit pas trop l'intérêt de porter plainte.
Salle des fêtes peinture faut concréƟser ? Réponse une commission travaux devra se réunir
Éclairage public voir les modificaƟons pour le maƟn avec le changement d’heure

Catherine DONZEAU, y aura t il des plaque de rues impasse du Fort , réponse oui mais ces achats ont un coût tout 



ne peut pas être fait en même temps.

Pascal BEZILLE LocaƟon salle des fêtes pose un souci au niveau du ménage il propose des soluƟons : faire un état 
des lieux avant et après locaƟon et meƩre un tarif pour le ménage.
réponse c’est possible état des lieux avant lors de la avec remise des clés et après , instauraƟon d’un forfait 
ménage 50€ si locaƟon salle et 100€ si locaƟon avec cuisine. 

Gérard LEROY actuellement suez effectue des contrôles pour écoute de tuyauterie la nuit.
Des compteurs de sectorisaƟon ont été posés par suez

Marché de Noël organisé par Chailly Loisirs 2 le 29 novembre et loto organisé par l’APE le 15 décembre.

Fin du conseil à 21h30
Prochain conseil 21 novembre à 19h30.


